

CHEMIN FAISANT



Mon chemin vers le bonheur PAR MONSIEUR SUTTON, CAMELOT À SUTTON ET GRANBY

Je me nomme Monsieur Sutton. Cela fait bientôt quatre ans que je vends le magazine *L'itinéraire* à Sutton. Grâce à mon deuxième portrait publié dans *L'itinéraire* et écrit par Marie-Lise Rousseau, j'ai pu commencer à vendre le magazine à Granby.

Dans les rues de Granby, j'ai de très bons commentaires et je sens que les gens m'apprécient beaucoup. Plusieurs personnes m'aident à sensibiliser le monde à l'itinérance et à la pauvreté, ce qui représente la cause que je cherche à faire connaître.

Après de longues années de toxicomanie et d'itinérance, au mois d'août 2008, j'ai été admis au Foyer de Charité où René Tessier, un ex-toxicomane, m'a accompagné durant ma retraite spirituelle. Grâce aux étapes de cette retraite, j'ai réalisé que je pouvais travailler mes comportements négatifs. Cela m'a ouvert les yeux. Depuis, il ne m'arrive que du positif et désormais, le bonheur fait partie de ma vie. Je me rends compte que même dans les moments difficiles et avec l'aide des personnes qui m'entourent, il m'est plus facile de surmonter les obstacles. Pour moi, c'est une chance unique d'être supporté dans mes choix et dans mon cheminement.

« La star de Sutton »

En mai 2014, la lettre de félicitations qui m'a été envoyée par le maire de la ville de Sutton et son conseil municipal m'a donné des ailes pour l'avenir. Suite à cette lettre, j'ai été nommé « la star de Sutton » dans un article paru dans *L'itinéraire* du 15 septembre 2014. On a également parlé de moi dans différents journaux locaux des Cantons-de-l'Est. Cela

m'a rendu tellement fier! En ce sens, je voudrais remercier monsieur Gagnon qui a incité la journaliste Marie-Ève Martel à écrire un article à mon sujet dans le journal « La Voix de l'Est ». Le fait de vendre *L'itinéraire* à Sutton est une très belle opportunité pour le journal de se faire connaître en région. Cela permet de sensibiliser les gens à la cause de l'itinérance et de la pauvreté.

Si je vous raconte mon parcours, c'est pour dire aux personnes qui passent par des moments difficiles comme ceux que j'ai connus qu'il est possible de s'en sortir et même de devenir précurseur dans son domaine. Je dis cela car je suis le premier camelot dans la région de Granby. J'en remercie le maire et le comité du Groupe actions solutions pauvreté (GASP) qui m'ont permis de vendre *L'itinéraire* dans leur ville. Cela ouvre la porte à d'autres itinérants de Granby qui décideraient de sortir de la rue.

J'aimerais remercier mes parents, le Foyer de Charité, le Centre Jean-Paul-Regimbald, mon ami Jean-Paul, monsieur Richard, mon client et toutes les personnes qui se sont retrouvées sur mon chemin. Elles m'ont permis de devenir une meilleure personne.

Si aujourd'hui je suis un homme plus tolérant, moins orgueilleux, plus respectueux envers moi-même et envers les autres, si j'ai plus d'estime de moi-même et si je suis plus fier de ma personne, c'est grâce à toute l'équipe de *L'itinéraire* qui m'a permis de me réaliser et de la représenter en vendant son journal. Ma bataille contre la drogue et l'itinérance, je l'ai gagnée, mais la guerre n'est pas terminée. Si je suis sorti de la rue, la rue n'est pas définitivement sortie de moi! ■